

Occitanie L'OCCITANIE VEUT ENCOURAGER LA MOBILITÉ TOURISTIQUE BAS CARBONE



Seize organismes de tourisme de la région Occitanie – dont trois haut-garonnais – sont lauréats de l'appel à manifestation d'intérêt (AMI) « pour une mobilité touristique durable en Occitanie ».

Lancé en mai dernier par le Comité Régional du Tourisme et des Loisirs (CRTL) d'Occitanie, la Région Occitanie, l'Ademe et Atout France, cet AMI vise à accompagner les acteurs du tourisme dans leur projet de développement d'une « mobilité touristique bas carbone ». Ils bénéficieront ainsi d'une aide pendant 18 mois pour mettre en œuvre leurs projets relatifs au développement des mobilités douces (train, vélo, covoiturage...).

En Haute-Garonne, les lauréats de l'AMI sont l'Office de tourisme intercommunal des Pyrénées haut-garonnaises, l'Office de tourisme aux sources du canal du Midi et l'Office du tourisme Vail'Aigo. Les Hautes-Pyrénées comptent également un lauréat, avec le PETR Pays des Nestes. ■